

COMMUNIQUÉ RADIO-PRESSE

N° 077/26 /CRP/MINESEC DU 24 AOÛT 2026

Le Ministre des Enseignements Secondaires informe la communauté éducative que le **paiement des contributions exigibles et des frais d'examens et concours officiels pour l'année scolaire 2026/2027** débutera le **lundi 24 Août 2026** sur toute l'étendue du territoire national.

Les frais à payer concernent :

1. **Toutes les contributions exigibles ;**
2. **Les frais des examens et concours relevant du Ministère des Enseignements Secondaires.**

Les points clés à noter pour cette année scolaire sont les suivants :

- Les élèves devront obtenir leur **Matricule Unique** sur la plateforme **cartescolaire.cm**. Ils peuvent également l'obtenir auprès de leurs établissements scolaires respectifs ;
- Les Matricules des nouveaux élèves des classes de sixième (6è), Form one (F1) et première année (1ère A) au titre de l'année scolaire 2026/2027, doivent être générés sur la plateforme **cartescolaire.cm** par leurs établissements respectifs ;
- **Les Chefs d'établissements scolaires publics et privés doivent effectuer leur conseil de classe de fin d'année scolaire 2025/2026 sur la plateforme cartescolaire.cm ;**
- Les élèves transférés d'un établissement scolaire à un autre doivent s'assurer que leur matricule est effectivement dans le nouvel établissement avant tout paiement ;
- Le paiement des contributions exigibles et des frais d'examens doit être effectué en utilisant le Matricule Unique ;
- **Les frais du concours d'entrée en classe de Sixième, aux ENIEG et ENIET doivent être payés en utilisant le code de l'établissement sur la plateforme cartescolaire.cm.**

Les parents, tuteurs et élèves sont invités à payer les contributions exigibles et les frais d'examens et concours de manière électronique via l'un des partenaires de leur choix.

Lesdits partenaires sont :

- CAMEROON POSTAL SERVICES (CAMPOST) ;
- EXPRESS UNION ;
- MTN CAMEROON ;
- AFRILAND FIRST BANK.

Madame le Ministre rappelle que seuls les reçus de paiement émis par la plateforme cartescolaire.cm sont valides.



Nalona Lyonga Ph.D

RADIO-PRESS RELEASE

N° 077/26 /CRP/MINESEC OF 24 AOUT 2026

The Minister of Secondary Education informs the educational community that **the payment of tuition and examination fees for the 2026/2027 school year** will start on **Monday, 24 August 2026**, throughout the national territory. Fees to be paid are as follows:

1. **All tuition fees;**
2. **Fees for exams organized by the Ministry.**

Key points to note for this school year are as follows:

- Students shall obtain their **Unique Identifier** (National Matricule) from the **cartescolaire.cm** platform. Students may also get their Identifier from their schools;
- National Matricule of new students entering Form 1 (F1), Sixième (6è) and first year for the 2026/2027 school year would be generated on the cartescolaire.cm platform by their respective schools;
- **Principals of public and private schools must have their end-of-year class council for 2025/2026 on the cartescolaire.cm platform;**
- Students transferred from one school to another should have their Matricule updated in the new school before any payment;
- Payment of tuition and exam fees must be done using the Matricule;
- **Entrance examinations into Form 1, Sixième, GTTC and GTTTC shall be paid using the school code.**

Parents, guardians, and students should pay tuition and examination fees electronically through any of the partners of their choice. The partners are:

- **CAMEROON POSTAL SERVICES (CAMPOST);**
- **EXPRESS UNION;**
- **MTN CAMEROON;**
- **AFRILAND FIRST BANK;**

The Minister reminds all concerned that **only payment receipts issued by the cartescolaire.cm platform are valid.**



Nalora Lyonga Ph.D